

Wir stehen für Werte, wir sprechen Probleme an, wir engagieren uns.

- „Politik beginnt vor der Haustür“
so lautet das Motto unseres Engagements in der Ortsgemeinde und im Ortsgemeinderat Langenlonsheim.
- Wir engagieren uns für den Ort, in dem wir wohnen: für die Menschen, die Natur und eine nachhaltige Entwicklung unserer Gemeinde.
- Wir stehen dafür, dem globalen Klimawandel entgegenzutreten. Das braucht das Handeln der Ortsgemeinde und jeder einzelnen Person.
- Wir stehen für eine offene und bunte Gesellschaft. Wir stehen mit anderen zusammen, wenn es um die Verteidigung unserer Demokratie geht.
- Wir möchten Lebensqualität auf dem Land erhalten, dies ist seit jeher unser Ziel.

Lebensqualität heißt für uns:

- saubere Luft,
 - reines Wasser,
 - intakte Natur,
 - bezahlbares Wohnen,
 - bedarfsgerechte Betreuungs- und Bildungsmöglichkeiten für Kinder und Jugendliche,
 - guter öffentlicher Personennahverkehr
 - und für die Älteren ein Leben mit sozialem Umfeld.
- Lebensqualität heißt auch: regionale Nahrungsmittel, Erwerbstätigkeit und eine soziale Absicherung für alle. Lebensqualität bedeutet auch, dass die Dorfgemeinschaft die Neuzugezogenen aufnimmt und willkommen heißt und ihnen und ihren Kindern eine Chance in unserem Dorf gibt. Die Dorfgemeinschaft steht damit im Mittelpunkt unserer Politik.
 - Wir engagieren uns dort, wo wir leben, wo unsere Kinder groß werden, wo wir arbeiten, einkaufen, zur Schule gehen, Freunde treffen, Eltern und Großeltern präsent sind und noch so vieles mehr. Damit wird deutlich, wie wir Kommunalpolitik verstehen.

Hier können wir ins Gespräch kommen:



 [facebook.com/GRUENEOVGuldenbachtal](https://www.facebook.com/GRUENEOVGuldenbachtal)

 hallo@gruene-guldenbachtal.de

 www.gruene-guldenbachtal.de

**Teilen Sie diese Ziele mit uns ?
Dann geben Sie uns am 9. Juni
bitte Ihre Stimme.**



Kommunalwahl
am 9. Juni 2024
Bündnis 90 / Die Grünen

LANGENLONSHEIM



Unsere Kandidatinnen und Kandidaten für die Kommunalwahl in der Ortsgemeinde Langenlonsheim:

Grüne Themen für Langenlonsheim

Dorfentwicklung

- **Erhaltung** des traditionellen Ortsbildes
- Innerörtliche Verdichtung vor neuen Baugebieten
- **Tempo 30** auf der kompletten Naheweinstraße
- Ökologische Aufwertung von innerörtl. grünen Flächen
- Erstellung eines **Hochwasserschutzkonzepts**
- Trinkbrunnen als Teil des kommunalen **Hitzeschutzes**
- Überarbeitung der Bebauungspläne und Gestaltungssatzung

Umwelt & Natur

- Keine Ansiedlung umweltbelastender Betriebe
- Anlage und Förderung von **Streuobstwiesen** rund um das Dorf auf Gemeindegrundstücken
- Nachhaltige Nutzung der **Naherholungsgebiete**
- Nachhaltigkeitsmanagement

Mobilität

- Ausbau des **Öffentlichen Nahverkehrs**
- Einrichtung von Ladestationen für E-Bikes & E-Autos

Das Miteinander im Dorf

- Dorfgemeinschaftshaus mit **Jugendtreff** in der Scheune des Hauses Lorenz
- Die langjährige **Partnerschaft mit Potton** wieder mit Leben erfüllen
- Wiederbelebung des **Weinfestes** als Fest für das gesamte Dorf
- Finanzielle und ideelle Unterstützung von **ehrenamtlichen Umweltprojekten**
- Errichtung weiterer WLAN-Hotspots
- Umbenennung der Ernst-Ludwig-Straße: Keine Straße sollte nach einem Nazi-Bürgermeister benannt sein.
- Umfangreiche **Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger** an der alltäglichen Gemeindepolitik. Das Klimaforum Langenlonsheim muss erhalten bleiben.

Kinder, Jugendliche und Familien

- Umwandlung der Realschule plus in einen Teil der IGS Stromberg
- Familienfreundliche **Öffnungszeiten der Kitas** zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf
- Förderung von Projekten, die ein **Mehr-Generationen-Wohnen** im Dorf ermöglichen

- (1) Ellen Lemmer
- (2) Karl-Wilhelm Höffler
- (3) Gerlinde Huppert-Pilarski
- (4) Roland Bonaventura
- (5) Inna Höffler
- (6) Karl Weber (Charly)
- (7) Iris Baumgärtner
- (8) Gerald Tenzer
- (9) Marina Rohde
- (10) Birol Gökkurt
- (11) Denise Leypold-Heinz
- (12) Wolfgang Lemmer
- (13) Jutta Schultheiß
- (14) Erich Kunius
- (15) Ulrike Lang
- (16) Beda von den Driesch
- (17) Stefan Lemmer